
NEUES UND ALTBEKANNTES AUF DER FORSTLICHEN BUSFAHRT



Wissbegierige Zuhörer

Eingeladen hat der Schwarzwaldverein Dobel und mit vollbesetztem Bus startete die Exkursion in den heimischen Wald.

Besichtigt wurde die Wasserkammer im Dobler Wasserturm, seit 2007 stillgelegt. Betriebsleiter Wilfried Seitz führte durch den benachbarten neuen Wasserhochbehälter der Mannenbach - Wasserversorgung. Welch ein Fortschritt der Technik und der Hygiene!

Auf der Fahrt erläuterte der Förster i.R. Bernd Bischoff viele Wald-Themen wie Baumwachstum, Wegebau, Waldwirtschaft.

Bei schönem Sommerwetter genossen die Mitfahrer den Blick vom Bernstein über das Murgtal und das Rheintal.

Die Einkehr in einer Waldgaststätte beschloss den interessanten Nachmittag.

Herzlichen Dank an Bernd und Ute Bischoff für die gute Organisation.